



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief Dezember 2016

Liebe Eltern,

das weihnachtliche Gelnhausen strahlt im Lichterglanze und bis zum Heiligen Abend ist es nicht mehr lange.

Bereits vor den Herbstferien haben an der Kreisrealschule Neuwahlen stattgefunden. Hinsichtlich des Schulelternbeirates gibt es einige Veränderungen: Thomas Flach bleibt Schulelternbeiratsvorsitzender, seine Stellvertreterin heißt aber jetzt Simone Schattat. Das Amt der KassiererIn übernimmt Friederike Bechtold, als Schriftführer fungiert Marcel Sander.

Die Schülervertretung (SV) hingegen hat einen neuen Schulsprecher: Özcan Erbasaran aus der Klasse 9c wurde von den Klassensprecherinnen und Klassensprechern der Jahrgangsstufen 5 - 10 in dieses Amt gewählt, sein Stellvertreter heißt Jan-Peter Frank und geht in die Klasse 7a.

Auch in die Schulkonferenz sind neue Mitglieder eingetreten. Für die Eltern Jochen Mahnke und für die Schülerinnen und Schüler Özcan Erbasaran und Saskia Behnstedt. Die Schulkonferenz besteht somit aus folgenden Mitgliedern: Annika Wecke, Christian Kester, Christian Zeller, Susanne Kienzler-Schlegel, Manuela Wachsmuth (Lehrerinnen und Lehrer); Jochen Mahnke, Simone Schattat, Thomas Flach (Eltern); Özcan Erbasaran und Saskia Behnstedt (Schülerinnen und Schüler).

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen schulischen Gremien.

Unsere Schülerin Alena Pfeiffer aus der Klasse 10a hat beim Wettbewerb „Bester Praktikumsbericht“ den dritten Platz auf Landesebene erreicht. Eine tolle Leistung! In Bad Nauheim wurden zum sechsten Mal die hessischen Landessieger des Schülerwettbewerbs „Bester Praktikumsbericht“ ausgezeichnet. Die Übergabe der Preise erfolgte in den Räumlichkeiten des Bildungshauses Bad Nauheim und wurde organisiert von den hessischen Arbeitskreisen SCHULEWIRTSCHAFT. Alena wurde von ihrem Klassenlehrer Armin Engel begleitet.

Herzlich gratulieren können wir auch unserer Lehrerin im Vorbereitungsdienst Lea Schneider, die ihre 2.Staatsprüfung mit der Traumnote 1,2 abgelegt hat. Betreut wurde sie von Sven Schubert (Mathematik) und Björn Kraft (Arbeitslehre). Für ihre weitere berufliche Zukunft wünscht ihr die Schulgemeinde alles Gute.

Glückwünsche gehen auch an unsere stellvertretende Schulleiterin Eva-Maria Roth und an unsere Kollegin Gabriele Bradford. Die beiden Pädagoginnen feierten ihr 25jähriges Dienstjubiläum.

Seinen Abschied hat Schulamtsdirektor Thomas Müller bei uns gefeiert. Vor hundert geladenen Gästen spielte die Bläserklasse 10a unter Leitung von Armin Engel vier Musikstücke im Rahmen des Verabschiedungsprogramms. Stehende Ovationen bekamen die Schülerinnen und Schüler, als sie das Stück „Don` t cry for me Argentina“ spielten und unsere Musikreferendarin Diana Christ dazu sang. Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle auch bei unserem Bewirtungsteam Esosa Freund, Kübra Aksoy, Hatice Pala, Selina Geiger, Valentina Esposito.

Auch das Bläserklassentreffen fand zum wiederholten Mal an unserer Schule statt. In der sehr gut gefüllten Aula erlebten die Gäste eine gelungene musikalische Aufführung der verschiedenen Schulen aus dem Main-Kinzig. Das abwechslungsreiche Repertoire der musikalischen Darbietungen reichte vom „Fluch der Karibik“ bis hin zum „Gangnam-Style“. Neben den Gruppen der Kreisrealschule unter der Leitung von Margit Mans und Armin Engel, der auch beschwingt durch das Programm führte, spielten die Bläserklasse 6 der Brüder-Grimm-Schule Steinau, die Bläserklasse 6 der Lindenaus Schule Großauheim, die Bläser-AG der Berta-von-Suttner-Schule in Nidderau und das Orchester der Stadtschule Schlüchtern. Zudem wurde das Programm durch den Musikverein Höchst unter der Leitung von Daniel Betz bereichert, in dessen Reihen zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Kreisrealschule musizieren. Ein herzliches Dankeschön geht hier an unser Technik-Team Max Pfannkuch, Laurenz Hilpert, Christian Hirchenhain, Karl-Philipp Kühlmayer, David Mänz.

Recht herzlich lade ich Sie – liebe Eltern- auch zu unserem traditionellen Adventskonzert am Donnerstag, dem 15.12.2016 um 18.30 Uhr in unsere Aula ein. Eingeladen sind auch gerne Freunde und Verwandte sowie natürlich alle Ehemaligen.

Eingeladen sind Sie natürlich auch für unsere Abschlussfeier der Jahrgangsstufe 10. Hier hat sich aber eine wichtige Terminänderung ergeben: **Die Verabschiedungsfeier findet am Mittwoch, dem 21.06.2017 um 18.30 Uhr in der Stadthalle Gelnhausen statt.**

Natürlich hoffen wir alle auf ein bisschen Schnee in der Weihnachtszeit. Auf viel Schnee hoffen wir in der Zeit vom 4. März bis zum 11. März. 2017 in Saalbach-Hinterglemm/Österreich, denn zu diesem Zeitpunkt findet dort unsere Skifreizeit für die Jahrgangsstufe 8 statt. Organisiert wird die Fahrt von unserer Lehrerin im Vorbereitungsdienst Tara-Tanita Wiegand, die auch ausgebildete Skilehrerin ist. Ski heil!

Ein vorzeitiges Weihnachtsgeschenk hat uns der Main-Kinzig-Kreis gemacht: Fünf neue Beamer für die naturwissenschaftlichen Räume und weitere zehn interaktive Tafelsysteme mit Beamer für die Klassenräume. Ein herzliches Dankeschön für die Bescherung an den Main-Kinzig-Kreis als Schulträger.

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine besinnliche Adventszeit, schöne Weihnachten,
einen guten
Rutsch ins Jahr
2017 und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr

Michael Neeb
Rektor

